

Más de 5.000 donaciones de sangre realizadas en la región

Las donaciones de sangre en Castilla-La Mancha han aumentado de forma significativa en los últimos años, pasando de 35.446 en 1987 a casi 55.000 el pasado año. El aumento ha sido importante en Albacete y, sobre todo, en Toledo, donde el incremento ha sido de casi un 15 por 100. La expansión regional ha sido del 7,11 por 100, según datos de la Federación Regional de Donantes de Sangre de Castilla-La Mancha, que estima el número de donaciones en 32,5 por cada mil habitantes. Este aumento sitúa a nuestra región en el octavo lugar en el ranking nacional.

No dimitirá la alcaldesa de Guadalajara

La alcaldesa de Guadalajara, Blanca Calvo, no dimitirá de su cargo a pesar de que los presupuestos para 1992 han sido rechazados por segunda vez en el pleno, al ser apoyada la enmienda a la totalidad presentada por el único concejal del Grupo Mixto, Fernando Planelles, por los 12 ediles del Partido Popular. Los presupuestos, cifrados en 5.013 millones, sólo fueron apoyados por el equipo de gobierno. Mientras que Planelles ha calificado el presupuesto de «indefendible», la alcaldesa ha tachado de «impresentable» la enmienda presentada por el ex concejal socialista.



Bono reconoce discrepancias internas en el PSOE

El presidente regional José Bono ha reconocido la existencia de discrepancias en el PSOE, si bien, ha precisado que «lo que nos une es mucho más importante que lo que puede, eventualmente, hacer que discrepemos». La salida de Alfonso Guerra del Gobierno ha provocado un cambio en la forma de trabajar, lo que no significa que se haya entrado en una etapa «extraordinariamente distinta a la anterior, aunque sí es cierto que se producen cambios». El presidente castellano-manchego ha añadido que Felipe González «ha animado a la organización a que debata todo lo que sea necesario y no se tenga miedo a no coincidir con los dirigentes del partido».



Debate sobre el Estado de la Región

El presidente regional del Partido Popular, José Manuel Molina, ha anunciado que su grupo presentará un escrito oficial en las Cortes de Castilla-La Mancha, solicitando la celebración del debate sobre el Estado de la Región en un pleno monográfico. Según el presidente popular, «José Bono debe dar explicaciones sobre el planteamiento de futuro para la región, así como explicar las repercusiones de la crisis económica y la situación de recesión que afecta a la comunidad autónoma».

Castilla-La Mancha, una cantera futbolística

La selección infantil de Castilla-La Mancha quedó entre las cinco primeras en el campeonato de España de Fútbol-7 en campo abierto. Este campeonato en el que participaron Ceuta, Melilla, Alava y todas las comunidades autónomas excepto Galicia creó mucha expectación y la Federación Española de Fútbol está intentando promocionarlo. Los chavales, seleccionados entre centenares de niños de la región, no superaban los 12 años pero su juego destacó por el buen espectáculo y el juego limpio algo que, los mayores, olvidaron hace tiempo. A Jesús Gil y Gil que no se perdió el campeonato le gustó la selección castellano-manchega a la que auguró un buen futuro.

Bajaron los precios de la tierra en la región

El precio medio de la tierra en la región en 1991 ha bajado de forma considerable con respecto a años anteriores. En nuestra comunidad, el promedio en la valoración de la tierra en el último año ha sido de 352.000 pesetas por hectárea, cifra sensiblemente inferior a la media nacional, que fue de 576.000 pesetas por la misma unidad de superficie. Esta caída de los precios de las superficies agrícolas supone un significativo cambio de tono tras años de una fuerte tendencia alcista. Sin ir más lejos, desde 1983 hasta 1986, la subida del valor de los terrenos ha llegado al 70 por 100.